

Medienmitteilung, 24.01.2022

NeoVac ist neuer Leadingpartner von Minergie

NeoVac hat 50 Jahre Erfahrung als Komplettanbieter zur intelligenten und ressourcenschonenden Nutzung von Energie und Wasser. Das St. Galler Familienunternehmen unterstützt den Verein Minergie und stärkt somit zusammen mit Minergie das Energie-Monitoring von Gebäuden im Markt.

Energie optimal nutzen

Minergie engagiert sich seit über 20 Jahren für die Energieeffizienz und den Einsatz von erneuerbarer Energie im Gebäude. Seit 2017 schreibt der Verein auch ein Monitoring vor, das den Energieverbrauch im Betrieb misst. Denn ein Gebäude ist am klimafreundlichsten, wenn es nicht nur gut gebaut ist, sondern auch optimal betrieben wird.

Dank einem Energie-Monitoring sollen Fehlfunktionen von haustechnischen Anlagen sowie Einstellungen, die zu ineffizientem Betrieb führen, erkannt werden. Das bietet den Grundstein für eine Betriebsoptimierung – denn keine Kilowattstunde soll verschwendet werden. Minergie bietet dafür das sogenannte Monitoring+, das in der Betriebsphase einen automatisierten Vergleich der Plan- und Messdaten herstellt. So wissen Eigentümerschaft oder Betreibende, ob das Gebäude so viel Energie verbraucht und produziert, wie geplant war. Davon profitiert nicht nur die Bauherrschaft, sondern auch das Klima.

Monitoring gemeinsam im Markt vorantreiben

Eine der Kernaufgaben von NeoVac ist es, die Energie zu messen, sodass Nutzung, Übertragung und Lagerung von Energie optimiert werden können. Zusammen mit weiteren Anbietern hat NeoVac in den letzten drei Jahren Minergie unterstützt bei der Entwicklung des Minergie-Moduls Monitoring. Dies ist eine Gesamtlösung, mit der alle Minergie-Anforderungen an das Monitoring erfüllt sind. Zum Beispiel ist die Monitoring-Lösung von NeoVac Minergie-zertifiziert und kann als Modul für eine Gebäude-Zertifizierung verwendet werden. «Wir freuen uns, nun zusammen mit NeoVac den Markt für qualitatives und standardisiertes Monitoring weiter anzukurbeln», betont Sabine von Stockar, Leiterin Bildung und Entwicklung bei Minergie. Auch Pascal Welti, Leiter Energy Consulting bei NeoVac ist überzeugt von der Partnerschaft: «Wir wollen dazu beitragen, die Energie möglichst effizient zu nutzen und so sowohl einen ökologischen als auch ökonomischen Mehrwert für alle Beteiligten schaffen. Mit Minergie setzen wir auf Qualität und Klimaschutz – das passt perfekt zu NeoVac».

Neuer Leadingpartner NeoVac

Rudolf Lanter sen. gründete 1971 die NeoVac AG. Aus der Fusion der grössten Schweizer Wärmemessunternehmen entstand 1999 die NeoVac ATA AG. Das Unternehmen ist Marktleader für die Messung und Abrechnung von Wärme und Wasser. Sie hat ihren Hauptsitz in Oberriet SG, verfügt über elf Niederlassungen in allen Regionen der Schweiz und beschäftigt ca. 400 Mitarbeitende.



Minergie ist seit 1998 der Schweizer Standard für Komfort, Effizienz und Werterhalt. Mehr als 1.2 Millionen Menschen nutzen Minergie in ihrem Alltag; bereits sind über 53'000 Gebäude zertifiziert. Im Zentrum stehen der Wohn- und Arbeitskomfort für die Gebäudenutzenden in Neubauten und bei Modernisierungen. Die drei bekannten Baustandards Minergie, Minergie-P und Minergie-A können mit den drei frei kombinierbaren Zusatzprodukten ECO, MQS Bau und MQS Betrieb/PERFORMANCE ergänzt werden. Mit der Systemerneuerung ermöglicht Minergie einen vereinfachten Weg für die energetische Erneuerung von Wohngebäuden. Minergie sorgt somit für eine Qualitätssicherung in der Planungs-, Bau- und in der Betriebsphase.

Kontakt Minergie: Sabine von Stockar, Minergie, Bäumleingasse 22, 4051 Basel, 061 205 25 50, sabine.vonstockar@minergie.ch

Weiterführende Informationen:

- Bilder
- Minergie: <u>Home Minergie</u>
- Monitoring bei Minergie: <u>Minergie-Monitoring MINERGIE Schweiz</u>